

FMLN Desenmascara a la Convergencia Dice APS

Con su descabellada propuesta, los terroristas del FMLN-FDR han desenmascarado a sus aliados de la llamada Convergencia Democrática, afirman voceros de la Asociación de Profesionales Salvadoreños (APS).

El ingeniero José Hernández y los profesores Luis Velasco y Carlos Ramírez dicen que hay una prueba táctica de la alianza entre

los terroristas que quieren el poder por la vía de las armas por medio de la llamada Convergencia Democrática, cuyos dirigentes han tratado de ocultarla.

Los salvadoreños deben comprender que la presencia de Ungo, Zamora, Aguiluña y su camarilla de marxistas obedece a un plan encomendado por los subversivos del FMLN-FDR, añaden.

Embajador de Guatemala Responde a Editorial

Del embajador de Guatemala, señor Leopoldo Urrutia Beltrán, recibimos el sábado una carta-respuesta a nuestro editorial del viernes 27, en el cual se comentaba la publicación hecha el jueves 26 por el Ministerio de Propaganda del gobier-

no salvadoreño, transcribiendo una previa misiva enviada por el embajador Urrutia a este periódico.

En la Nota del Día de hoy, página 15, se hace referencia a la nueva carta del embajador

—Favor pase a la página 78.

UP Proclama Oficialmente Candidatos para Comicios

La coalición conservadora Unión Popular proclamó ayer oficialmente a al dirigente del Partido Liberación, Hugo Barrera, y a la Dra. María Julia Castillo, de PAISA, como sus candidatos a la presidencia y vicepresidencia de la República, respectivamente.

En asamblea general realizada en un hotel capitalino, Barrera y la Dra. Castillo fueron ratificados como postulantes por el bloque de los partidos Liberación (PL), Auténtico Institucional (PAISA) y Popular Salvadoreño (PPS).

—Favor pase a la página 51.

Italia Podría Suspender Donativo por Huelgas

Un donativo por 200 millones de colones ofrecido por el gobierno de Italia a la industria de la construcción podría ser suspendido de continuar las huelgas promovidas por sindicatos, informó una fuente empresarial.

El cuantioso donativo sería utilizado en la

construcción de viviendas para damnificados por el terremoto de 1986 y para la construcción de un hospital.

Responsables de tales obras informan que el donativo podría ser suspendido debido a los problemas ocasionados

—Favor pase a la página 51.

Según los profesionales, la propuesta del FMLN-FDR es una trampa para los incautos y para el mismo Ejército que en un momento de confusión

puede cometer alguna acción que deslegítimamente en el exterior el proceso electoral, lo cual es uno de los objetivos que

—Favor pase a la página 49.

Rivera Damas Pide a Duarte "Reconsiderar" Propuesta

"Reconsiderar la propuesta" de los movimientos terroristas pidió ayer el arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera Damas, al gobierno de Napoleón Duarte, asegurando que dicho planteamiento contiene "aspectos positivos".

Tanto el gobierno salvadoreño como la totalidad de los partidos políticos democráticos y exceptuando el frente de fachada del FDR, rechazaron la propues-

ta de los terroristas señalando que era incompatible con la Constitución y las leyes del país.

"Aceptar lo que se pide equivale a destruir el orden jurídico del país. Sería del caso que el Arzobispado indique qué procedimiento permite la ley para llegar a tales extremos", dijo a este Diario un dirigente político.

Se cree que los del FMLN han pedido pos-

—Favor pase a la página 21.



CANDIDATOS. La doctora María Julia Castillo y el señor Hugo Barrera, candidatos a la vicepresidencia y presidencia de la República respectivamente, por la Unión Popular, saludan a los delegados al ser proclamados candidatos. El acto se desarrolló ayer por la mañana en el Hotel Camino Real.

Regresan Curas Comunistas Para Apoyar Plan del FMLN

El año pasado regresó a El Salvador un buen número de sacerdotes de la llamada "Iglesia Popular" que se declararon abiertamente miembros del FMLN y que huyeron a otros países al fallar el intento de la toma del poder de los comunistas.

Lo anterior es denunciado por Monseñor Freddy Delgado por medio de su folleto "La Iglesia Popular Nació en El Salvador", donde el prelado asegura que dichos curas comunistas han regresado para dedicarse a preparar la plataforma de "apoyo popular" del FMLN en vista a una nueva ofensiva final similar a la de enero de 1981.

"El trabajo lo están realizando en forma

clandestina", dice. "El esquema de acción sigue siendo el mismo que antes, con algunas

—Favor pase a la página 49.



RIFA. El Patronato del Hospital Bloom realizará la rifa de un vehículo con el objeto de recoger fondos para la atención y compra de medicamentos para los niños que padecen leucemia como éstos: Lila del Carmen Cruz y Antonio Aguilar Mejía. El boleto vale 200 colones.

Canciller Mexicano Visita Oficialmente El Salvador

En la primera visita que realiza un canciller mexicano a El Salvador en la presente década, el jefe de la diplomacia de México llegó al país el sábado en un vuelo procedente de

Honduras para cumplir una misión oficial de 12 horas.

El canciller Fernando Solana Morales, acompañado por una

—Favor pase a la página 78.

Cartelera Política



LOGRAR EL PLENO empleo es uno de los principales objetivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), afirma el diputado Mauricio Zablah. Es por ello que "nuestro próximo Gobierno velará por hacer realidad este anhelo de los salvadoreños" y para ello eliminará las trabas burocráticas para que haya el resurgimiento de nuevas inversiones, afirma.

El parlamentario por La Libertad sostiene que es imprescindible fomentar una economía social de mercado que permita orientar las inversiones hacia la utilización masiva de mano de obra. Por otra parte, Zablah dice que la extre-

—Favor pase a la página 53.



INVITAN A JORNADA. La 2a. Jornada Nacional de Diabetes Mellitus para Pacientes y su Grupo Familiar ha organizado la Asociación de Diabéticos (ASADI) para el 4 de marzo, en el Hotel Camino Real. Invitan: Sres. Armando Santamaría y Marcos Grande.

Refugiados Desean Volver a Nicaragua a Combatir

"Queremos armas para regresar a combatir!", es la divisa de centenares de jóvenes nicaraguenses refugiados en las tierras alrededor del golfo de Fonseca, que viven de la pesca artesanal.

Alrededor de 2,500 refugiados procedentes de Managua, Chinandega, León, Corinto, El Viejo, Potosí, Cosigüina, Morazán y otras poblaciones del occidente

de Nicaragua, han huido del régimen marxista-leninista de ese país y se han asentado en varias playas del golfo de Fonseca.

Hace dos semanas, representantes de la Resistencia Nicaraguense (RN) estuvieron en aquellas playas, conversando con los re-

fugiados con el objeto de organizarlos y tener un censo actualizado del grupo.

Francisco Rodríguez representante de RN, dijo que la edad la mayoría de los 2,500 refugiados oscila entre 3 a 40 años y hay mi-

—Favor pase a la página 56

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 78.